

29. November 2017

Adventshäuschen im Märchenwald

Achter Lörracher Adventskalender mit 24 Märchenmotiven.



Anlieger, Sponsoren und Stadtverwaltung freuen sich auf den Lörracher Adventskalender. Foto: Barbara Ruda

LÖRRACH. Vom 1. bis zum 24. Dezember sorgt der Lörracher Adventskalender bereits zum achten Mal einerseits für eine Belebung des Chesterplatzes, andererseits für einen Ort des Innehaltens inmitten des Weihnachtstrubels in der Innenstadt. Die 24 Motive hinter den Fenstern hat die fünfte Klasse der Freien Waldorfschule gemalt.

So manches Pressegespräch beginnt mit "Alle Jahre wieder...", aber nie passt das so gut wie bei der Vorstellung dieses Gemeinschaftsprojekts samt Rahmenprogramm von Stadtverwaltung und Anliegern des Chesterplatzes. Das Adventskalenderhäuschen haben im vergangenen Jahr Beate Fahrnländer und Gaby Roter restauriert. Es erstrahlt in neuem Glanz. Drumherum stehen mittlerweile elf Holztannen mit einer Höhe von 2,80 Metern, die die weihnachtliche Atmosphäre auf dem Chesterplatz unterstreichen sollen. Dank der Anlieger gibt es auf dem Platz auch eine neue Weihnachtsbeleuchtung. Hinter den Kalendertürchen verstecken sich in diesem Jahr Märchenmotive. Dafür haben die Fünftklässler der Waldorfschule 24 Märchen gesammelt und alleine oder zu zweit gestaltet. Wie Christiane Wehnert beim Pressegespräch berichtete, wollte sie nicht so plakative Bilder. Deswegen ließ sie die Kinder mit Wachsblöcken malen, die sehr lebendige Farbflächen ergeben. "Meine Schüler sind stolz wie Oskar", stellte die Klassenlehrerin fest.

Die Idee dahinter: vielleicht werden durch den Adventskalender Menschen dazu motiviert, sich in der Vorweihnachtszeit auch einmal wieder Märchen zu erzählen. Die Eröffnung am Freitag, 1. Dezember, um 16 Uhr, umrahmen die Künstler selbst musikalisch.

Oberbürgermeister Jörg Lutz wird das erste Türchen öffnen. An allen anderen Tagen begleiten Kindergruppen jeweils um 16 Uhr mit einem bunten Programm die Öffnung des Fensters am Adventshaus, unter anderem vom Kinderland, dem katholischen Kindergarten St. Peter, dem Pestalozzi-Kindergarten, der Kindertagesstätte Innocel und vielen anderen. Allein an Heiligabend, der dieses Jahr auf einen Sonntag fällt, wird das Türchen bereits um 11 Uhr geöffnet.

Die Sparkasse Lörrach Rheinfelden unterstützt den Lörracher Adventskalender als Sponsor, genauso wie dm-Drogeriemarkt und Lebenshilfe als Anlieger des Chesterplatzes. Bäckereien beschenken an einzelnen Tagen die teilnehmenden Kindergruppen mit adventlichem Gebäck.

Autor: Barbara Ruda

WEITERE ARTIKEL: LÖRRACH

Bei NSI läuft das Geschäft rund

Drehteilehersteller meldet gute Umsätze und volle Auftragsbücher / Geschäftsführer Wolfgang Wetzel bei den Arbeitsjubilaren. **MEHR**

Tumringer Gruppe findet Gehör

Stadtplanungschefin Neuhöfer-Avdic hält die Ideen einer Anwohnerinitiative für sinnvoll und verweist auf administrative Abläufe. **MEHR**

Was passiert hier und was schwappt rüber?

Die "Wintergäste" des Lörracher Werkraum Schöpflin sind wieder da und erkunden "Das andere Amerika" / Sechs spannende Vorlesetage. **MEHR**